

Inicia XXVI Simposio de Investigaciones Arqueológicas

Escrito por Redaccion

Martes, 17 de Julio de 2012 08:00 - Actualizado Miércoles, 01 de Agosto de 2012 06:06



El lunes 16 de julio fue inaugurado el XXVI Simposio de Investigaciones Arqueológicas, que se estará realizando en el Museo Nacional de Arqueología y Etnología durante toda esta semana.

Este año se presentará la temática titulada: “El Arte de registrar el tiempo: rituales, celebraciones y evidencia relacionada a los ciclos entre los antiguos mayas”, en la cual participarán profesionales y estudiantes de los distintos proyectos arqueológicos. “En éste vigésimo sexto Simposio, como seres humanos debemos pensar y asumir la responsabilidad de dar a conocer a todo el mundo el conocimiento referente a temas específicos y compartirlo”, indico el funcionario

El Simposio de arqueología desarrollado en Guatemala es de gran trascendencia ya que varios investigadores de diferentes naciones del mundo a través de las conferencias sobre los descubrimientos y procesos arqueológicos que se han realizado en varias áreas de nuestro país y de otros lugares de Mesoamérica.